
７
年
前
に
始
ま
っ
た
学
校
選
択
制
を
導

入
し
た
時
、
南
は
、
「
学
校
統
廃
合
に
つ

な
が
る
も
の
だ
」
と
指
摘
し
て
き
ま
し
た
。

し
か
し
、
区
教
育
委
員
会
は
「
統
廃
合
を

前
提
に
は
し
な
い
」
と
繰
り
返
し
て
き
ま

し
た
が
、
選
択
制
を
継
続
す
る
な
か
で
、

少
し
で
も
い
わ
ゆ
る
い
い
学
校
に
入
れ
た

い
と
い
う
保
護
者
心
理
な
ど
に
よ
り
選
ば

れ
る
学
校
と
選
ば
れ
な
い
学
校
を
つ
く
り

出
し
ま
し
た
。
そ
れ
が
さ
ら
に
学
校
選
択

を
加
速
さ
せ
小
規
模
校
を
作
り
出
し
ま
し

た
。住

民
基
本
台
帳
で
は
二
桁
の
入
学
者
が

い
る
に
も
か
か
わ
ら
ず
、
実
際
に
入
学
す

る
人
数
は
一
桁
で
し
か
な
い
学
校
が
い
く

つ
も
現
れ
る
よ
う
に
な
り
、
す
る
と
区
教

育
委
員
会
は
、
「(

入
学
者
が
少
な
い
の

は)
選
ば
れ
る
学
校

に
努
力
し
ろ
」
と
鞭

を
振
る
い
続
け
ま
し

た
。し

か
し
、
ど
ん
な

に
努
力
し
て
も
入
学

者
が
少
な
く
な
る
学

校
が
あ
り
ま
す
。
く
わ
え
て
、
小
中
一
貫

校
を
つ
く
っ
た
こ
と
が
さ
ら
に
小
規
模
校

を
ひ
ろ
げ
ま
し
た
。
小
規
模
校
の
方
が
い

い
と
選
ぶ
保
護
者
も
い
ま
す
が
、
小
中
一

貫
校
へ
の
機
体
に
隠
さ
れ
て
い
ま
す
。

今
年
５
月
、
教
育
長
は
、
小
中
一
貫
校

へ
の
選
択
が
増
え
る
中
で
周
辺
校
の
入
学

が
減
少
し
て
い
る
こ
と
を
み
て
、
「
統
廃

合
も
含
め
、
さ
ま
ざ
ま
な
選
択
肢
を
考
え

て
い
く
必
要
が
あ
る
」
と
発
言
し
ま
し
た
。

そ
の
後
の
６
月
に
は
、
区
の
企
画
部
長
が

「
小
規
模
校
の
統
合
再
編
に
よ
り
コ
ス
ト

削
減
が
求
め
ら
れ
る
」
と
、
財
政
コ
ス
ト

論
か
ら
統
廃
合
を
考
え
て
い
る
こ
と
を
明

ら
か
に
し
ま
し
た
。

一
方
、
区
教
育
委
員
会
の
議
論
は
、
教

育
長
や
区
企
画
部
と
は
温
度
差
が
あ
り
ま

す
。
３
月

30
日
に
開
か
れ
た
教
育
委
員

会
で
あ
る
教
育
委
員
は
、
「
学
校
適
正
規

模
・
配
置
に
つ
い
て
充
分
議
論
さ
れ
な
い
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品川区教育委員会

品川区教育委員会は、非公開の審議会をつくって学校統廃合をすすめるための検討を始めました。

教育委員会の会議で、教育委員からも「統廃合を検討することには疑問がある」という意見が出さ

れるほど今までの方針を大きく転換するものです。ここには子どもの思いがありません。

「
統
廃
合
は
し
な
い
」
と

約
束
し
た
の
に
な
ぜ

小
規
模
校
の
統
合
再
編

で
コ
ス
ト
削
減
で
き
る

学
校
配
置
と
規
模
の
検
討

必
要
だ
と
区
は
主
張

教
育
委
員
か
ら
異
論
が
出
る



い
な
い
」
と
発
言
。
教
育
次
長
は
「
明
ら

か
に
し
た
の
は
施
政
方
針
。
教
育
委
員
会

へ
報
告
し
て
い
な
い
の
は
事
実
」
と
認
め

ま
し
た
。

５
月
22
日
の
教
育
委
員
会
で
あ
る
教
育

委
員
の
発
言
は
、
「(
統
廃
合
に
つ
い)

て

財
政
的
な
観
点
か
ら
の
み
で
考
え
る
の
で

は
な
く
、
子
ど
も
へ
の
教
育
環
境
と
い
う

視
点
か
ら
考
え
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」
と

当
然
の
発
言
を
し
ま
し
た
。

ザ
ッ
と
振
り
返
っ
て
み
る
と
、
区
教
委

の
態
度
が
ガ
ラ
ッ
と
変
わ
っ
て
い
る
こ
と

が
わ
か
り
ま
す
。

教
師
に
は
選
ば
れ
る
学
校
に
な
る
よ
う

競
争
さ
せ
る
。
子
ど
も
に
は
学
力
テ
ス
ト

で
競
争
さ
せ
る
。
競
争
は
必
要
な
と
き
は

あ
り
ま
す
が
、
競
争
が
全
て
よ
し
と
は
い

え
ま
せ
ん
。

学
校
選
択
制
、
小
中
一
貫
校
教
育
は
、

友
情
や
体
験
、
自
主
性
、
自
己
肯
定
な
ど

子
ど
も
時
代
に
学
び
・
体
得
し
な
く
て
は

い
け
な
い
大
事
な
も
の
を
身
に
つ
け
ら
れ

る
で
し
ょ
う
か
。
と
て
も
心
配
に
な
り
ま

す
。

南
は
、
区
教
委
の
と
っ
た
方
針
に
は
、

子
ど
も
を
一
人
の
人
間
と
し
て
慈
し
み
育

て
る
こ
と
や
、
学
ぶ
こ
と
が
面
白
い
と
い

う
授
業
に
し
よ
う
と
い
う
姿
勢
が
な
い
と

思
い
ま
す
。
子
ど
も
の
教
育
と
コ
ス
ト
を

比
較
す
る
な
ど
無
責
任
だ
と
思
い
ま
す
。

２００７・９・１６ 第９３２号

「
競
争
」
は
子
ど
も
を

健
全
に
育
て
る
の
か

区政懇談会のお知らせ

来年度予算に、みなさんの要望を反映させるために

ご意見をお寄せください。

９月22日(土) 午後６時～

荏原第４地域センター・２階集会

主催 日本共産党品川区議団

第3回定例区議会が始まりました

一般質問 9月20日(木)午後1時半～ みやざき克俊議員

①負担を増やし医療は制限、後期高齢者医療の4月スタートは凍結を

②基本構想策定は 貧困と格差広がる中 区民の暮らし・福祉守る視点貫け

③首都直下の大地震から区民の命を守る住宅耐震化の推進計画を

④小規模校残す約束を破り、トップダウンですすめる学校統廃合はやめよ

区民チャンネルで9月24日午後9時と9月29日午前11時に放映します。

一般質問 9月2１日(金)午後1時～ 鈴木ひろ子議員

①高齢者の人権が尊重され介護現場の労働条件を改善する介護保険制度に

②地球温暖化防止は緊急課題、区としてＣＯ2削減計画の策定を

③区民生活に大打撃を与える消費税増税に反対を

④妊婦検診無料化など、子そだての経済的支援を

区民チャンネルで9月27日午後9時と9月30日午後2時に放映します。

住民税減免を求める条例提案をします。

9月25日(火)区民委員会 午前10時～傍聴に来てください

南
大
井
ふ
れ
あ
い
バ
ザ
ー
開
催
の
お
知
ら
せ

10
月
14
日(

日)

午
前
11
時
～

会
場

花
園
ビ
ル

(

南
大
井
３
丁
目)


